

Fahrschule Winne bei Facebook

Werde Fan unserer Facebook-Fanpage und bleib auch dort stets über die aktuellen Beiträge im Forum informiert

```
(function(d, s, id) {  
var js, fjs = d.getElementsByTagName(s)[0];  
if (d.getElementById(id)) {return;}  
js = d.createElement(s); js.id = id;  
js.src="//connect.facebook.net/de_DE/all.js#xfbml=1";  
fjs.parentNode.insertBefore(js, fjs);  
(document, 'script', 'facebook-jssdk');
```

Wer unsere Fahrschule kennt weiß, dass wir beim Informationsaustausch mit unseren Fahrschülern nicht nur auf den Lehrstoff setzen, nein, wir gehen mit der Zeit und setzen zusätzlich auf neue Kommunikationsmittel. Wir tun das, weil wir den Dialog schätzen. Wir freuen uns über jeden Kommentar, jede Frage oder Anregung. Sie sind für uns eine Aufgabe und wir reagieren gerne darauf.

Um den Dialog mit uns noch weiter auszubauen, haben wir nun auch eine Unternehmensseite bei Facebook. Hier möchten wir eine persönlichere Seite von unserer Fahrschule zeigen, damit Ihr uns noch besser kennenlernen könnt. Wenn Euch unsere Beiträge gefallen, dann klickt doch auf unseren Facebook “Like” Button oder geht direkt auf unsere Facebook-Fanpage